



## Tras año y medio sin hablar con AMLO, Monreal admite pláticas con la oposición



En su reflexión para definir su permanencia en Morena y su llamado a la reconciliación, el senador Ricardo Monreal, aspirante a la Presidencia de México, señaló que lo único que pide son, “que cese la guerra sucia y que haya democracia. Piso parejo”.

Tras 26 años acompañando el movimiento del presidente Andrés Manuel López Obrador, aseguró que pese a “las intrigas palaciegas”, no cree que sea irreconciliable su relación con el presidente. “Si estoy hablando de reconciliación, si me reconcilio con la oposición, ¿por qué no con el presidente de México?”.

En este marco, y a raíz de ese llamado a la reconciliación, el senador Monreal y el diputado Santiago Creel anunciaron hoy aquí el inicio de un proceso nacional de diálogo y reconciliación con mesas en todo el país, que se celebrarán antes de finalizar el año, para “fomentar que los mexicanos vivamos en democracia”, dijo el diputado panista, al señalar haber “cogido el guante” tras el llamado de Monreal en su acto en la Arena México.

En la rueda de prensa previa a la Reunión Interparlamentaria México-España, que celebrarán este lunes 28, Monreal aseguró que no es democrático proceso que Morena ha perfilado para tener candidato/a a la presidencia en el 24.

“Para mí no (hay democracia), porque están configurados, prefigurados, tres personajes del gobierno que tienen todo el respaldo del presidente; yo estoy excluido. Eso es todo, que cese la guerra sucia y que haya democracia, piso parejo”, dijo. Sin embargo, denunció que hay un amplio sector del partido que lo están alejando, “porque el proceso de descalificación es brutal, y yo digo que (es) desde el propio sistema, de dentro y que creen que con liquidarme ellos van a avanzar”.

En este marco, y a raíz de ese llamado a la reconciliación, el senador Monreal y el diputado Santiago Creel anunciaron hoy aquí el inicio de un proceso nacional de diálogo y reconciliación con mesas en todo el país, que se celebrarán antes de finalizar el año, para “fomentar que los mexicanos vivamos en



**proceso**

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

27/11/2022

LEGISLATIVO

democracia”, dijo el diputado panista, al señalar haber “cogido el guante” tras el llamado de Monreal en su acto en la Arena México.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2022/11/26/tras-ano-medio-sin-hablar-con-amlo-monreal-admite-platicas-con-la-oposicion-297645.html>